

Mungia contará con un programa completo y variado para las fiestas de San Pedro 2023

-En el acto celebrado hoy en Torrebillela, el alcalde en funciones de Mungia, Ager Izagirre, ha presentado el programa de fiestas "San Pedro Jaiak 2023" junto a los miembros que conforman la comisión de fiestas y Mari Jata

-La amplia oferta de estas fiestas aúna conciertos, actividades culturales, deportivas, talleres, atracciones infantiles y oferta gastronómica... todo ello pensado para todo tipo de públicos

Mungia, 13 de junio de 2023. El Ayuntamiento de Mungia ha presentado hoy la programación de las fiestas patronales "San Pedro Jaiak 2023" en una rueda de prensa ofrecida en Torrebillela. Se trata de un programa variado, diseñado con esfuerzo y compromiso íntegramente por la Jai Batzordea, que ha incrementado el número de actividades con respecto a años anteriores con una amplia oferta pensada para todo tipo de públicos.

De esta manera, el 28 de junio será el día del chupinazo y el comienzo oficial de las fiestas. La lectura del pregón irá a cargo de Legarda Ikastetxea y el chupinazo estará amenizado por Nerea Alias y Txurru. Gigantes, dulzainas, y la fanfarria "Granujas a Todo Ritmo-Dixie Band" ambientarán las calles mungiarras antes de dar paso a los conciertos de "Bon Scott Revival Show" y la romería "Zirkinik Bez", que pondrán el broche a la jornada inaugural.

Potente oferta cultural y deportiva

Este año, se ha elaborado un programa muy potente en cuanto a oferta cultural y deportiva para los días de fiestas: conciertos, actividades culturales, deportivas, talleres, atracciones infantiles y oferta gastronómica. Cabe destacar que se han habilitado dos zonas diferenciadas donde se llevarán a cabo los conciertos. Por un lado, el recinto de txosnas acogerá sesiones de grupos enfocados hacia un público más juvenil como "Lotura taldea", la romería "Zirkinik Bez", "Mconak" o "Merina Gris". Por otro lado, en Foruen plaza se ubicará la otra zona de conciertos dirigidos a un público más general donde tocarán su música grupos como "Nogen", o la exitosa banda que visitará Mungia el 30 de junio "M-Clan", que rematará el día de San Pedrotxu.

Pero no solo se podrá disfrutar de la música en esas zonas, ya que tampoco faltará la animación de calle de la mano de "Gure Ametsa Txistulari Taldea", "Sugarri Fanfarria", "Las Fellini" o "Los Tenampas", entre otros. Este año como novedad, se ha incluido una nueva actividad denominada "Musika Kalean", donde grupos como My bastard friend o Txalainak, ofrecerán pequeños conciertos en distintas calles de Mungia.



En cuanto a la oferta deportiva, además de las citas ineludibles que habitualmente hay en fiestas de "San Pedro", como las finales del campeonato de futbito Kepa Deuna, el XXVIII Gran Permio de Mungia de tirada al plato o los partidos de Pelota Mano entre profesionales que acoge el frontón municipal, este año también se podrá disfrutar de partido de baloncesto de 'viejas glorias' y exhibiciones de Herri Kirolak, baile y de Boxeo Oficial, así como de una exposición de Vespas y Lambrettas clásicas.

Las y los más pequeños de la casa también están de suerte, ya que se ha diseñado un amplio programa con actividades dirigidas exclusivamente para ellas y ellos. De modo que, además del habitual Parque Infantil que se habilita en Torrebillela cada San Pedro, también las y los mungiarras txikis podrán mover el esqueleto con la zoomba familiar y la diskofesta, entre otras actividades.

Citas importantes

El día 29 de junio, será el día de San Pedro, y las y los mungiarras tienen una cita especial en la iglesia de Andra Mari y San Pedro, ya que no podía faltar la habitual misa mayor, que contará con la participación de J.M. Arregi Abesbatza, y el Aurresku de honor a cargo de Amilotx Dantza Taldea.

El 30 de junio, día de San Pedrotxu, la gastronomía tomará el parque Uriguen con el habitual concurso de tortillas. También es reseñable la inauguración de la exposición que llevará a cabo el día de San Pedrotxu la Asociación Gorabide en Torrebillela "Agamógrafos y cristal", así como la obra teatral "Gure soinuak, begiradak eta barreak".

Por su parte, el 1 de julio será el Día de las Personas Mayores, mientras que el Sukalki Eguna será el 2 de julio, el último día de fiestas, y se llevará a cabo el Campeonato de Euskadi de Sukalkis. A las 24:00 horas se pondrá el broche final a las Fiestas de San Pedro 2023 con la despedida de Marijata y la quema de pañuelos habitual.

Los días previos

La apertura del recinto de txosnas el 23 de junio dará el pistoletazo de salida previo al chupinazo. Así las y los mungiarras podrán disfrutar ese mismo viernes de las bandas Kuartz y Lukiek. El sábado 24 cabe destacar eventos como el partido de baloncesto de 'viejas glorias' en el Polideportivo Municipal, el XXII Gran Permio de Mungia de tirada al plato y las actuaciones de la banda local Lotura taldea y de Kaleko urdangak. Ese mismo día, a las 17.00 horas, se disputarán las finales del campeonato de futbito Kepa Deuna, cita obligada de las y los mungiarras.

El 25 de junio, se celebrará el tradicional Día del Baserritarra, con una feria agrícola donde los protagonistas serán los productos agroalimentarios amenizada por la trikitixa



de Roberto Etxebarria que estará acompañado de Miren e Idoia, así como de Mungiako Gure Ametsa Txistulari Taldea. Una jornada repleta de artesanía, exhibiciones, degustaciones y música popular. A las 19.00 horas, Alaiak Mungialdeko Soinulari Elkartea, Mungiako Gure Ametsa Txistulari Taldea, J.M. Arregi Abesbatza y Tantak Korala cerrarán la jornada con un concierto en Matxin Plaza.